



Claus Schaffer zur Vorstellung der Jahresbilanz des Weißen Rings Schleswig-Holstein:

„Der Weiße Ring bleibt ein wichtiger und gefragter Träger in der Opferhilfe“

Kiel, 22. Juni 2018 **Der Weiße Ring Schleswig-Holstein hat seine Jahresbilanz vorgestellt. Claus Schaffer, innen- und rechtspolitischer Sprecher der AfD-Fraktion, erklärt dazu:**

„Der Weiße Ring bleibt auch weiterhin ein wichtiger und gefragter Träger im Bereich der Opferhilfe. Das konsequente Vorgehen in Folge der Vorfälle im vergangenen Jahr, einschließlich bundesweiter Satzungsänderungen, ist ein Beleg für die tatsächlich hohe Integrität des Weißen Rings und sicherlich mit ursächlich für das anhaltend hohe Vertrauen, das der Verband weiterhin genießt.“